

3月26日（火曜日）

しっかりと修了式を行いました！

今日は令和5年度の修了式を行いました。6年生が卒業し、新しい少人数の班で登校しました。雨でしたが新班長さんも新たな気持ちで、笑顔で登校できました。修了式では「大切なウルトラ7（セブン）」楽しい授業・朝マラソン・あいさつ、返事・友達・校歌・無言清掃・廊下右側歩行についてふりかえりをしました。ふりかえりをする事で成長すると伝え、春休みに4月から何をがんばるか、考えておこうと伝えました。その後、教室を回ると担任の先生が声をかけながら「あゆみ」を渡していました。先生たちには一人ひとりのがんばりを伝えてもらいました。親子で見てください、本年度をふりかえり、来年度を迎えてほしいと思います。明日から春休みとなります。ご家庭・地域で、子供たちが元気に過ごせますように。

この日記も明日から春休みに入ります。

みなさんへ

きょうのしゅうりょうしきで「ウルトラ7」のはなしをしました。みなさんい
くつできたかな。ひとつひとつたいせつなことです。あしたからはやすみで
す。よいもくひょうをつくって、あたらしいがくねんになりましょう。たのし
みですね。

それでは、けんこう・あんぜんをたいせつに、よいはやすみをすごしましよ
う。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月25日（月曜日）

しっかりと前を見て 卒業しました！

本日、第77回卒業式を行いました。あいにくの天気ではありましたが、32人
が笑顔で卒業しました。これまでの6年間、コロナ禍を経験し、じゅうぶんに
教育活動を進められないこともありましたが、本年度は充実した教育活動
を進められるようになり、がんばりがたくさん見られました。6年生でのがん
ばりももちろんですが、これまでの6年間で子供たち一人ひとりがそれぞれ
の歩みを進めてきました。学校だけではなく、ご家族・地域のみなさんにも
たくさんお世話になり、学校・家庭・地域の連携がしっかりとできたおかげ

です。ありがとうございました。卒業生のことをご家族・地域で、これからも見守り、応援してください。よろしくお願いいたします。

みなさんへ

きょう、6ねんせいがそつぎょうしました。5ねんせいにはざいこうせいとして、しゅっせきしてもらいました。32にんがえがおでそつぎょうしました。これからも、みやでらちくのなかまとしてなかよくしていきましょう。1ねんせいから5ねんせいは、あしたがりゅうりょうしきです。げんきにとうこうしましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月22日（金曜日）

みんなで ありがとうの会！

いよいよ来週月曜日が卒業式です。当日は5年生のみ在校生として出席しますので、臨時休校となる1・2・3・4年生が中心の「ありがとうの会」を3時間目に行いました。4年生が上手に1・2・3年生をリードしました。それぞれの学年が声をそろえて、6年生へ「ありがとう」の気持ちを伝えました。5・6

年生が、卒業式で披露する別れの言葉の1場面を紹介した後、6年生は体育館をひと回りして退場しました。その流れで、6年生は少し早く下校し、その後、6年生が卒業した後の班となり、1・2・3・4・5年生が一斉下校をしました。月曜日、よい卒業式ができますように！

みなさんへ

きょうは、「ありがとうのかい」をしました。そつぎょうしきのひがおやすみになる1・2・3・4ねんせいが、いままでたくさんのおしえてくれた6ねんせいに、「ありがとう」のきもちをつたえました。6ねんせいにしっかりとどいたことでしょう。5・6ねんせいがわかれのことばをしょうかいしてくれました。げつようびに6ねんせいはそつぎょうします。さびしいけれど、これからもみやでらちくのなかまで。まだまだいっしょにかつどうできるはず、たのしみにしていきましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月21日（木曜日）

地震だ 落ち着いて！

午前中に地震がありました。その時間、卒業式の予行練習をしていました。

5・6年生が体育館に集まり、卒業生の入場から順調に進めていました。学校長式辞の場面でした。「こんなことを話します」と話していたところ、揺れを感じました。早々に、市の放送も入りました。校舎内を回り、確認したところ、子供たちは先生方の指示で机の下にもぐっていました。声を出すこともなく、子供たちは落ち着いていました。体育館では安全を確認した上で、練習を再開しました。落ち着いて行動することが大切であると、再確認しました。

みなさんへ

1じかんめに、じしんがありましたね。5・6ねんせいはたいいくかんで、そつぎょうしきのれんしゅうをしていました。5・6ねんせいは、たいへんおちついていました。きょうとうせんせいが、かくクラスをまわりました。どのクラスもつくえの下にしずかにもぐっていたときいて、あんしんしました。おちついてこうどうすることがだいじです。みなさんのがんばりがじぶんをまもりま

す。これからもがんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月19日（火曜日）

気をつけて、楽しい放課後を！

昨日で給食が終わり、今日からは3時間授業で下校となります。昨日の風もおさまり、よい時間を過ごせる放課後となりました。気をつけて、楽しく過ごしてほしいと思います。そのためにも、各学級で正しい自転車の乗り方や友達との遊びについて、ルールを守って安全に過ごせるよう指導しました。各ご家庭でもお声かけをお願いします。

みなさんへ

きょうからたんしゅく3じかんです。ほうかごがながくなります。きのうはかぜがつよかったのですが、きょうはよいひになりました。たのしくすごしましょう。じてんしゃののりかたやともだちとのあそびかたはルールをまもってあんぜんにすごしましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月18日（月曜日）

強風の中、気をつけて登下校！

今日は朝から、と言うよりも昨夜からすごい風が吹きました。給食を食べた後の下校時にも吹き続けていました。登校時に帽子を飛ばされそうになった子も多くいたようで、下校時には声をかけ合い、飛ばされないように下校しました。登下校の見守りをしてくださったみなさん、ありがとうございました。明日からは給食の無い短縮授業、よい天気のもと、登下校ができますように。

みなさんへ

きょうのとうげこうのじかんに、ぼうしをとばされそうになった子はいませんか。あさもかえりもすごいかぜがふきましたね。みまもりのみなさんがあんぜんにとうげこうができるようにみまもってくださいました。3がっきもあと4かですね。あんぜんにきをつけて、とうげこうができますように！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月15日（金曜日）

中学校の卒業式に行ってまいりました！

武蔵中学校の卒業式に来賓として、出席させていただきました。来賓を招いての開催は久しぶりということもあり、私もたいへん新鮮な気持ちで出席さ

せていただきました。在校生代表の贈る言葉、卒業生代表の別れの言葉も力強く話されていました。さすが中学生、100名を超える卒業生の証書授与の間も、たいへん落ち着いたよい時間が流れました。よいものを見せてもらいました。25日の卒業式に向け、しっかりと準備を進めます。

みなさんへ

きょう、むさしちゅうがっこうのそつぎょうしきにってきました。おにいさん、おねえさんがそつぎょうした子もいますね。おめでとうございます。2じかんぐらいのそつぎょうしきでしたが、みなさんしっかりとはなしをきき、うたをうたうときはちからいっぱいいうたい、よいそつぎょうしきになりました。みやでらしょうのそつぎょうしきも、もうすぐです。ちからいっぱいれんしゅうし、よいそつぎょうしきにしましょう。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月14日（木曜日）

目を見て がんばろう！（0313）

今日の卒業式練習では、一人ひとりに証書を渡しました。壇上に上がり、よい返事をして私の前に来てくれます。目と目を合わせて笑顔で渡しました。最後なので目と目を合わせてがんばろうと伝えました。子供たちのがんばり楽しみです！

みなさんへ

きょうのそつぎょうしきれんしゅうでは、6ねんせいひとりひとりに、そつぎょうしょうしょをわたしました。6ねんせいとめとめをあわせてしょうしょうをわたしています。6ねんせいのしんけんなかおがとってもよいです。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月13日（水曜日）

卒業式練習じゅくりと！

今日1時間目、5・6年生で卒業式練習を行いました。呼びかけや歌の練習をしたのですが、5・6年生それぞれよい意味で緊張しながら取り組みました。6年生はこれまで宮寺小学校で一生懸命学び、力をつけてきました。その力を保護者の方、来賓の方、多くの方に見ていただこうと。5年生には、卒業式に

出るということは4月には最上級生になるということ、そのこと自覚し、先輩のよいところを学ぼうと伝えました。あと10日間、じっくりと練習し、子供たちを笑顔で送り出せるよう、もうひとがんばりします。

みなさんへ

きょうの1じかんめに、5・6ねんせいがそつぎょうしきのれんしゅうをしました。うたやよびかけのれんしゅうをしました。5・6ねんせいそれぞれにっしゅうけんめいがんばっています。6ねんせいが、みやでらしょうがっこうでつけたちからをたくさんの人にみていただきたいです。5ねんせいには、6ねんせいのちからをみせてもらい、6ねんせいになったとき、そのちからをだせるよう、まなんでほしいです。そつぎょうしきまであと10日です。5ねんせいも6ねんせいも、まだまだちからがだせるとおもいます。たのしみです。

塩澤 榮一（しおざわ えいち）

3月12日（火曜日）

6年生お楽しみ献立！

6年生の教室に、卒業まであと8日と掲示されています。今日の給食は「6年生お楽しみ献立」でした。通常メニューは、こどもパン・牛乳・焼きそば・ヨーグルトポンチです。じゅうぶんうれしい献立です。ところが、それに加えて、エビフライ・ポテトフライ・きよみオレンジ・イチゴに飲み物はコーヒー牛乳とリンゴジュースのセレクトというスペシャルメニューでした。給食が始まってから教室をのぞくと笑顔いっぱいの姿がたくさん見られました。6年生の保護者のみなさん「お味はいかが？」とお聞きになってください。

みなさんへ

きょうのきゅうしょくは、こどもパン・ぎゅうにゅう・やきそば・ヨーグルトポンチでした。おいしかったですねえ。でもね、6ねんせいは、それにくわえて、エビフライ・ポテトフライ・きよみオレンジ・イチゴ、さらにのみものはリンゴ・コーヒーからえらべたんです。すごいですね。6ねんせいのみなさんが、えがおいっぱいでたべていました。おたのしみこんだてだったんです。つうがくはんの6ねんせいに「おあじはいかが？」ときいてみましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月11日（月曜日）

東日本大震災から13年（0311）

今日は3月11日、東日本大震災から13年が経ちました。半旗を掲揚し、下校時に黙とうを行いました。小学生が産まれる前のことですが、先日の能登半島地震、また最近では関東近県でも地震が多く発生しています。万が一、自分の身近で起きた時、落ち着いて行動できるよう、各学級で指導するよう指示をしました。黙とう時には各教室を回りました。静かに進められていました。ていねいに準備することが、災害を防ぐことだと捉え、指導を続けます。

みなさんへ

いまから13ねんまえに、とうほくちほうをちゅうしんに、おおきなじしんがおこりました。たくさんの方がさいがいにあいました。そこで、きょうのげこのじかんにもくとうをしました。しずかにできましたね。1月にはいしかわけんでもおおきなじしんがありました。また、このごろ、さいたまけんのちかくでもおおきなじしんがおこっています。じしんがおきたときに、あわてないために、おちついてはなしをきき、おちついてこうどうするというをまも

りましょう。じゅんびをすることが、ひがいをふせぐとかんがえて、おちついたこうどうをたいせつにしましょう。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月8日（金曜日）

またまた雪が！（0308）

今朝は予報通り雪が降りましたね。朝6時頃出勤したところ、校庭はうっすらと白くなっていましたが、道路状況は概ね大丈夫と捉え、通常通りの登校とさせていただきます。気をつけて登校するよう声かけや見守りをさせていただきます、ありがとうございました。春の雪と言ってよいのでしょうか、あっという間にとけてしまいましたね。もうこれが最後でしょうか。来週あたりは春を感じる陽気となってほしいです。

みなさんへ

けさおきたらびっくりしませんでしたか。また、ゆきがふりましたね。きのうのてんきよほうで、ゆきがつもりますといていたので、しんぱいしたのですが、こうちょうせんせいがあさ5じにおきたら、まっしろでした。でも、どう

ろにはゆきがなかったので、いつもどおりとうこうしてもらいました。あんぜんにきをつけてよかったです。かぞくのかたや、ちいきのかたがみまもりをしてくれましたね。うれしいですね。しっかりあいさつをしましょう。おれいきもちがつたわかります。さあ、らいしゅうあたりは、そろそろあたたかくなるかな？もうすぐはるですね！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月7日（木曜日）

6年生と笑顔で会食！

今週と来週の給食の時間に、校長室で6年生と会食をさせてもらっています。コロナ禍となってからはできなかったのですが、今年度からは始めようと計画しました。毎日4人ずつ来てくれています。基本の流れとして、まずは食べる。食べ終わったら、会話を楽しんでいます。1 小学校時代の思い出 2 中学生となってがんばりたいこと 3 宮寺小学校のここが好き・これが好き とテーマを決め、話してもらっています。とてもよい時間です。

みなさんへ

こうちょうせんせいはいま、6ねんせいときゅうしょくをたべています。まいにち、4にんの6ねんせいがきてくれます。まずは、えがおできゅうしょくをたべます。たべおわったら、はなしをします。1しょうがっこうじだいのおもいで2ちゅうがくせいとしてがんばりたいこと3みやでらしょうがっこうのここがすき・これがすきの3つの中からえらんではなしてもらっています。たのしいじかんをすごしています。6ねんせいになったら、みなさんきてください。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3月6日（水曜日）

見守りありがとうございます！

今朝起きてみると、雪景色にびっくり。昨夜から降っていたとのことですが、登校の様子を見守ろうと、大森方面に向かい、スクールガードリーダーさんと共に見守りました。雨になっていたので、子供たちは傘をさして歩きます。中学生は自転車で走ります。十字路では車が通過しようと待っています。スクールガードリーダーさんと共に車を制止し、子供たちを誘導しました。朝ですから車の数も多く、飛ばしている車も少なくありません。子供た

ちに声をかけながら見守りをしてくれるスクールガードリーダーさんに感謝
です。あらためて、お礼のあいさつをしっかり指導したいと思いました。

みなさんへ

けさ、めがさめてびっくりしましたね。まっしろでした。あさはもうあめがふ
っていましたが、3月でもゆきがふりましたね。みなさんのとうこうをみまも
ろうと、こうちょうせんせいはおおりのほうにあるき、スクールガードリー
ダーさんとみまもりをしました。みなさんはかさをさしてあるいていました
が、ちゅうがくせいはじてんしゃでした。ぶつかりませんでしたか。また、車
もはしっています。スクールガードリーダーさんがじょうずに車をとめてみな
さんをわたらせてくれていました。まいあさみてくださっていることにかんし
ゃです。こうちょうせんせいもおれいをいいますが、みなさんはげんきよくあ
いさつをして、かんしゃのきもちをつたえましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいち）

3月5日（火曜日）

宮寺小学校をもっともっときれいな学校に！

6年生を送る会も終わり、いよいよ卒業に向けての動きが活発になってきます。今日の2時間目には「奉仕活動」として、6年生全員が運動場と家庭科室に分かれて活動しました。運動場の側溝を外し、たまった砂や落ち葉を懸命にかき出す子たち。家庭科室ではミシンを使って学校用の雑巾を縫う子たち。どちらも1時間集中してがんばりました。きれいな学校づくりのお手本としてのよい時間を過ごしました。

みなさんへ

きょうの2じかんめに、6ねんせいがきれいながっこうをめざしてがんばりました。こうていにあるみぞに、すなやおちばがたまっています。てつのあみをはずしてとりだしました。きれいになりましたよ。また、かていかしつでは、がっこうでつかうぞうきんを、たくさんつくってくれました。きれいながっこうづくりにむけてがんばってくれました。よいおてほんです。みんなできれいながっこうづくりをがんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいち）

3月4日（月曜日）

新しい通学班スタート！

本日 5 時間目に通学班編制を行いました。来年度に向けての新しい班ができました。今日の下校から新しい班で動き始めました。班長さんはよい意味ではりきっています。6 年生には卒業式まで新通学班のアドバイザーとして一緒に登校をしてもらいます。明日からの登校をご家庭・地域で見守り、応援をお願いします。

みなさんへ

きょうのつうがくはんへんせいで、あたらしいはんができましたね。はじめてげこうをしました。じょうずにげこうができましたか。あしたのあさからは、このはんでどうこうします。しんはんちょうさんは、はりきっています。きょうりよくして、どうこうできる、よいはんをつくりましょう。そつぎょうまでは、6ねんせいもおうえんのために、いっしょにどうこうします。みなさんのがんばり、きたいしています。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

3 月 1 日（金曜日）

もっともっとよい学校に！

「すてきな子供たち・すてきな先生方がいっぱいいる宮寺小学校の校長になれてよかったです。」6年生を送る会で、校長の話として伝えました。各学年が力いっぱい出し物を発表しました。1年生から5年生まで、それぞれに6年生にお世話になったことを工夫して、発表できました。6年生も力いっぱい、お礼の発表をしました。子供たちも先生方も一生懸命の時間となりました。残り1か月、6年生には、もっともっとよい学校にするために、よきお手本としてがんばってほしいと伝えました。ぜひ、子供たちに様子をお聞きになってください。

みなさんへ

きょうは、とってもすてきな6ねんせいをおくるかいができました。どのがくねんも、6ねんせいとおもいでをたいせつにして、ちからいっぱいはっぴょうができました。6ねんせいのはっぴょうもよかったです。6ねんせいは、とってもうれしかったとおもいます。6ねんせいとすごせるのは、のこり1かげつ。まだまだたくさんおてほんをみせてもらいましょう。6ねんせいとみなさんのがんばりをたのしみにしています。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）